



## Silja Schwarzenbach

Tierärztin

### «Tierärztin sein im Linthgebiet macht Spass!»

Ich habe Veterinärmedizin an der Universität Zürich studiert und arbeite nun seit dem März 2020 hier in der Tierarztpraxis Pool.

Zusammen mit meinem Chef Romano Pool bin ich für die Grosstiere zuständig. An meinem Beruf gefällt mir besonders die Abwechslung – jeder Tag ist anders und es bleibt immer spannend. Zudem ist das Linthgebiet einfach ein schöner Arbeitsplatz!

Meine Lieblingspatienten sind Kühe, ihre Gelassenheit gefällt mir. Auch die verschiedenen Charaktere der Kleintiere faszinieren mich – wie zum Beispiel die Selbstbestimmtheit der Katzen oder die Offenherzigkeit der Hunde.